



Horacio Rodríguez Larreta compartió un encuentro con jóvenes que están viviendo sus primeras experiencias laborales en el marco del programa Empleo Joven que lleva adelante el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires.

La iniciativa, que se instrumenta a través del Ministerio de Desarrollo Económico y Producción, propicia acompañar al sector privado para que contrate a jóvenes de entre 18 y 24 años. El objetivo es generar más y mejores oportunidades de empleo para quienes comienzan a dar los primeros pasos en el camino de la búsqueda laboral.

"Es importante acompañar a los jóvenes en la búsqueda de empleo e incentivar a las empresas para que los contraten", dijo el Jefe de Gobierno. Durante la reunión, que se desarrolló en un bar de la calle Castro Barros al 700, los jóvenes le contaron detalles de sus respectivas experiencias y de cómo se organizan muchos de ellos para trabajar y simultáneamente continuar su formación profesional a través del estudio.

Previamente, Rodríguez Larreta también se reunió con vecinos de Boedo en un local de la calle Carlos Calvo al 3500 para charlar y responder a sus preguntas y preocupaciones sobre distintos temas de interés para el barrio.